## Dimanche Parole en Fête

Le Dimanche 15 Mars, les communautés Sacré-Cœur et Saint-Pierre ont vécu « **Dimanche Parole en Fête** »

Cette démarche nouvelle, réfléchie, pensée par le diocèse invitent tous ceux qui le veulent : jeunes enfants, enfants, adolescents, adultes à partager autrement l'Evangile du jour.

Ce Dimanche, c'était le passage de Saint Jean où Jésus intervenant dans la cour du temple de Jérusalem face aux marchands, évoque la destruction de ce dernier et sa propre Résurrection.

Les participants, au sein de petits groupes constitués de personnes de tous âges, ont pu, en pratiquant tout simplement des échanges fraternels, réfléchir à l'histoire du Temple, aux juifs de l'époque et au Message que JESUS voulait transmettre à cette occasion.

Après la Messe, un partage d'Amitié a permis de dégager le ressenti des uns et des autres et ce qui serait souhaitable pour rendre encore plus riche cette fête de la Parole!

Voici quelques remarques exprimées :

- « Parole en Fête, un peu de réticence au début. Finalement une excellente initiative qui permet d'échanger avec les chrétiens »
- « Une très grande richesse qui fait grandir dans la foi et l'espérance »
- « En ce dimanche Parole en fête, j'ai trouvé le réconfort, l'Amour de Dieu et de mes frères, et je me suis sentie aimée »